
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DU CLUB NAUTIQUE   

MERCREDI  10 JUIN 2009 

 

Présents : 

Alain MIRANDE 

Jean-Marie SIVATTE 

 

Absents excusés : 

Jean-Philippe FLORIMOND 

Glenn JEAN-JOSEPH 

 

Invité : 

Albert LAPIQUONNE 

 

 

Ordre du jour : 

• Réorganisation de la section plaisance 

• Règlement des cotisations 

• Date et ordre du jour de la prochaine réunion du CA 

• Tarifs 2009/2010 

• Activités grandes vacances 

• Questions diverses 

 

 

Ouverture de la séance à 19h15 

 

1. Réorganisation de la section plaisance 

 

Désormais la gestion de la gestion des places de parking et l’attribution des places sera faîte 

par le bureau directeur du club. Un formulaire de demande d’emplacement est maintenant 

disponible au secrétariat et sera mis en ligne sur le site web du club. Après examen de leur s 

demandes, lorsque celle-ci reçoit un avis favorable, le future membre sera reçu par le bureau 

pour expliquer le mode de fonctionnement du club et présenter le règlement intérieur. En 

cas d’accord, le futur membre sera invité à effectuer les formalités administratives 

nécessaires pour son inscription.  

Les membres du bureau décident, à l’unanimité des membres présents que l’installation de 

lift ou tout autre engin de manipulation individuel de bateau n’est plus autorisé au sein du 

club.  

  



 

2. Règlement des cotisations 

Le cas de Monsieur  Victor MONELY propriétaire u bateau « FOR US est étudié ». Ce dernier 

s’est vu attribuer à sa demande une place par la commission plaisance depuis le mois de 

septembre 2008. A ce jour, il n’a toujours pas payé ni son adhésion, ni sa cotisation. Le 

bureau décide à l’unanimité des membres présents de lui adresser un Courier pour lui 

demander de régler au plus tard le 20 juin 2009. Passé cette date, son bateau sera mis hors 

de l’enceinte du club et la place attribuée à quelqu’un d’autre.  

 

3. Date et ordre du jour de la prochaine réunion du CA 

La date de la prochaine réunion du conseil d’administration est fixée au mercredi 1
er

 juillet 

2009 à 19heures. 

 

4. Tarifs 2009/2010 

Le bureau demande à Albert LAPIQUONNE de faire une proposition de tarif qui sera discutée 

lors du prochain conseil d’administration. 

 

5. Activités grandes vacances 

3 stages multi activités sont prévus ainsi que,  les opérations « Sport Vacances » et « 1000 

marins » organisées en partenariat avec la ville et l’office municipal des sports. 

 

6. Questions diverses 

Aucune questions diverses n’est posée. 

 

La séance est levée à 20h30 

 

Le Président 

 

 

Alain MIRANDE 

Le Secrétaire Général 

 

 

Jean-Marie SIVATTE 

 

 


